

Pamiers 30 Diciembre 1942

Maria, Marieta i Salvador

He recibido vuestras dos ultimas cartas queridas para mi siempre, queridas - contate que teneis buena salud - yo por mi parte la mia sigue siendo excelente - he recibido la foto en que estais los tres en grupo paseando por la Rambla - he recibido un alegrion al contemplaros los tres bien juntitos - asi os quiero bien juntitos y que os querais mucho como yo os quiero a pesar de la distancia - el Salvador que hermoso esta y que mayor es! - que orgullosa estaras paseandote con nuestros hijos cogida del brazo! - me das mucha envidia pero me consuelo al ver que os queris mucho - como habeis pasado las fiestas de Navidad? yo por mi parte os dire que el Viernes por la noche hice "Reveillon" - nos reunimos varios amigos y te dire que empezamos por una docena de ostras cada uno y no fatto conejo, Pollo, carne, una ensada casi surra pastels, bunuelos, vino blanco y rojo "leau de vie" y aquariente muy bueno

y "Armaquach" una especie de cona
muy buena, café etc. -- al día siguiente
Navidad fui a Artix un pueblo
en la montaña a 18 kilómetros
de Pamiers, invitado por unos amigos
allí a la montaña nos les falta nada
y también comí y beví de todo - te
diré que no me ha echo mal nada
y lo he pasado muy bien - para Año Nuevo
tenemos en proyecto una buena comitona
- os diré que el mes de Diciembre lo
hemos pasado con tiempo primaveral
pero hoy ahora mismo está nevando
mucho - todo Pamiers está cubierto
de nieve - yo trabajo a cubierto
en la "Caserne" (Escuela de Gendarmes)
y hoy trabajo para todo el invierno
- después del trabajo a carita que
se está muy calentito a comer
y si no tienes ganas de salir a dormir
y descansar es por todo el día (que cada
día se acerca más) en que nos reuniremos
para no separarnos jamás - si María
yo sé que tu quieres a nuestros hijos
y que pienses en traerlos con
nos cariño hacia mí y nos buenos
que nunca - nada más que decir
por hoy recibid el corazón de vuestro
Vincent

Recuerdos de mi parte a toda la familia y amistades